まちのできごと

Town News



交通安全街頭啓発キャンペーン

4月9日(水)、春の交通安全街頭啓発キャンペーンが、マックスバリュ田布施店駐車場で行われました。

この活動は、4月6日(日)から15日(火)までの「春の全国交通安全運動」の一環として、毎年実施されています。

今年も、パンフレットやストラップなどが入った袋を、買い物に来られた多くの人へ配布し、交通安全への注意喚起を行いました。



文部科学大臣表彰を受賞

好村紀文さん(神和工業株式会社)が、平成26 年度文部科学大臣表彰 創意工夫功労者賞を受賞 されました。

これは、優れた創意工夫により職域における技 術の進歩や改良に貢献した個人やグループに贈ら れるもので、好村さんは「自走式溶接装置による 異形鉄筋溶接作業の改善」により受賞されました。

「新鮮田布施」農林水産大臣賞を受賞

3月4~5日、「第19回全国青年・女性漁業者 交流大会」が東京都で開催され、山口県代表とし て参加した山口県漁協田布施支店 新鮮田布施が、 最優秀である農林水産大臣賞を受賞しました。

新鮮田布施は「未利用魚加工で魚価低下に倍返し!」のテーマで発表を行い、水産業・漁村の発展と活性化に貢献したことが評価されました。



城南ツツジ草刈りボランティア

4月20日(日)、城南橋周辺で、城南地域のボラン ティアグループの皆さんによって、ツツジの草刈りが 行われました。

当日は肌寒い天候にもかかわらず、総勢47人に上るボランティアの皆さんが参加され、手際良く作業を 進められていました。